



7 Pièces

537 m²

Réf. 5362939

30 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine nouvellement construit situé au bout du Cap, à proximité du Grand Hôtel et entouré de pins parasols. Équipée de toutes les dernières technologies et luxueusement aménagées, toutes les façades en verre de la villa offrent une vue mer panoramique, son design minimaliste souligne la qualité des matériaux de construction - finitions en bois exotique, parquet, pierres naturelles et salles de bains en marbre. Un magnifique espace de divertissement autour de la piscine avec de vastes terrasses, un pool house, une cuisine d'été et un sauna avec un accès direct depuis ...

Superb newly-built contemporary style villa located at the end of the Cap, near the Grand Hotel and surrounded by parasol pine trees. Equipped with all of the latest technologies and luxuriously appointed throughout the villa's glass facades bring sea views right into the house, the minimalist design emphasizing the quality of the building materials – exotic wood finishes, parquet floors, natural stone and marble bathrooms. The villa has been designed with a wonderful entertainment area around the swimming pool with vast terraces, a pool house, summer kitchen and sauna. This area has direct ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

